



—学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 5. 28(金) No.4

“メダカ”が仲間入りました

5月14日(金)にYKK AP株式会社様、白鷺電気工業株式会社様からメダカの贈呈がありました。6年生の田中響さん、宮川皓匡さん、草尾美咲希さんの3人が児童を代表して受け取りました。田中さんからは、「太田郷小学校にメダカを寄贈していただき、ありがとうございました。メダカを観察したり、学習したりするのに役立つので、大切に育てます。」とお礼を言いました。



5年生の理科の学習で、めだかのおす、めすの体のつくりの違いやたまごからかえってどう成長していくかを観察する内容があります。一昔前は、川で見かけたのですが、近年はなかなかおりません。貴重なメダカをありがとうございました。



ここは、どこだ？ 1年生がっこう探検！



1年生が描いた私の似顔絵です。マスクをしている顔の特徴がよく表われています。

新年度になり2か月が過ぎました。令和3年度に入学した1年生も随分と学校生活に慣れてきたようです。

1年生生活科で、学校内の先生方とふれあったり、特別教室を調べたりする学習(学校探検)をしました。

職員室や保健室、体育館や図書室などいろんな部屋を巡りました。もちろん校長室もです。

その際、私の似顔絵を描いてくれました。

屋根より たーかーい こいのぼり～

朝から登校の様子を見ていると、寝不足なのか？ 疲れているのか？ ちょっと眠そうな児童を見かけます。上を向いて少しでも元気に登校してくれたらなという思いで、「子どもの日」は過ぎましたが、国旗の下に鯉のぼりをあげています。

「朝だ夜明けた 空晴れて 胸に明るい日が昇る♪」

(5月31日をもって終了する予定です。)

